

Muller fährt WTCC für Citroën

Yvan Muller wird 2014 für Citroën in der Tourenwagen-Weltmeisterschaft (WTCC) fahren. Der Franzose konnte in der Vergangenheit drei Titelgewinne für sich verbuchen und hält mehrere Rekorde von der Anzahl der Siege über die Pole-Positions und Führungsrunden bis hin zu den erzielten Punkten.

Auch in dieser Saison 2013 könnte der Elsässer, der derzeit noch für Chevrolet fährt, sich den Titel holen.

Neben Muller wird Rallye-Weltmeister Sébastien Loeb einen der im nächsten Jahr startenden Citroën C-Elysée WTCC steuern. (ampnet/jri)